

VgT: Paul Watson als Erben eingesetzt

pd. Die Generalversammlung des Vereins gegen Tierfabriken (VgT) in Zürich hat einer Statutenrevision zugestimmt, wonach im Fall einer Vereinsauflösung das Vermögen an den Meerestierschützer Paul Watson beziehungsweise an dessen Verein Sea Shepherd International gehen soll. Paul Watson kämpft laut einer Mitteilung des VgT «ähnlich unerschrocken gegen illegale Massentierquälerei» wie der VgT. Paul Watson habe Erfolg – dank seiner Hartnäckigkeit und Unerschrockenheit und weil er für eine gute Sache kämpfe. Sein Buch Ocean Warrior ist im VgT-Buchversand und in Buchhandlungen erhältlich.